
町民グラウンドの整備について 子育て世代の支援について

質問事項質問事項質問事項 質問事項質問事項質問事項

町長答弁町長答弁町長答弁 町長答弁町長答弁町長答弁

処理事項処理事項処理事項 処理事項処理事項処理事項

約１１００万円の費用をかけて２６年度
末に完成した。

給食費補助として現状の同額程度の上
乗せを考えている。

全国の小中学校で給食費の無料化が
実施されているが、まちでは。

町民グラウンドのトイレの水洗化は。

早急に水洗化を進める。

２７年度より、小中学校の給食費を平均
月額４００円引き下げる。

一般質問一般質問のの行行方方一般質問一般質問のの行行方方

新築された水洗トイレ（町民グラウンド） 給食センター（南下）
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未来
の
議員

　明治小学校６年生の皆さんが、１月
22日、議会の仕組みや役割について理
解を深めるため吉岡町議会議場を見学
しました。
　１時間あまりの限られた時間であり
ましたが、「模擬議会」を行い、参加
した議員、まちの職員も真剣に役割を
こなしました。

①「議場で発言する時は、・・・」
　事務局長が模擬議会の説明をしています。

③いざ、質問。
クラスごとに５人、全部で15人の児童が質問
を行いました。

④普段は質問する側の議員も、今日は答弁者です。

⑥「今日の議会は、わかりやすく、ためになりましたか。
　ためになったと思う人は、その場で、起立してください。」
　最後の 採決 では、全会一致！

⑤答弁の内容をしっかり書き取っています。

②「真剣に聞いて、質問するぞ。」

～お礼状をいただきました～～お礼状をいただきました～
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